mazières-en-gâtine

Chants grégoriens à Saint-Barnabé

7 endredi 11 octobre, a eu lieu, à l'église Saint-Barnabé à Mazières-en-Gâtine, une soirée de l'ensemble des Voix grégoriennes de Niort. Les choristes ont su captiver une soixantaine de personnes présentes, en interprétant des chants différents, de vives émotions ressenties, passant des ténèbres à la lumière, une parenthèse méditative vécue avec beaucoup de recueillement et de paix dans l'assistance. Un ensemble vocal de sept chanteurs amateurs, un groupe né au cours de l'année 2002 et qui s'est produit plusieurs fois sur la région niortaise et le nord du département ainsi qu'en Charente-Maritime, Indre-et-Loire et Vendée. Une soirée de découvertes, car le chant grégorien est le chant propre à la liturgie catholique



Rémy Ecotière, le chef de chœur, et les chanteurs.

romaine. Plusieurs chants grégoriens ont raisonné au chœur de l'église: « Incipit oratio », « Vox in Rama », « O vos omnes », « Domine audivi », « Gaudete » (3° dimanche de l'Avent), « Alleluia » (fête de la

nativité du Seigneur), « Magnificat », « Gloria laus »... Un répertoire s'étendant de l'apparition du chant grégorien jusqu'aux premières pièces de la Renaissance, suivi des ovations sincères du public.

